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開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

午前・午後　１０時００分～ １０時５０分

 周りに子供がいない。子どもを産みやす
いような対策をしっかり考えていくべき。

 新潟県の出生率は全国的にも低くはな
い。進学、就職で東京へ行ってしまう流れ
を止められるような対策が必要。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

東京の大学に行っても地元へ戻ってくるよ
うな手立てが必要である。

若いうちに地元への意識を持ってもらう取
り組みも必要だと思う。議会で検討したい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

支援センターの担当職員は1名。利用者が
居ない場合は、保育園の応援をしてもら
う。人手不足が常態化している。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

今年の市の重点事項は 人口減少対策だと考えている。様々な施策
を市でも打ち出している。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

浅間　信一 村上　清彦 山田　早苗

議会との意見交換会　聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２６年１０月１７日 （金）
　子育て支援センター
　ほたるスマイルランド「おひさま」

10　人

浅間　信一 高橋　幸信 村上　清彦 山田　早苗



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6

7

8

9

胎内市では乳児園がある。2年程度しか入
れないが助かる。

 調査する。

子育て支援センターは、親同士の交流が
できる。プロの先生にも話を聞いてもらえ
る。近所で遊べるところがないので支援セ
ンターはありがたい。半日でも遊んでいれ
ば子守りする側も楽になる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

意見のみ

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

胎内市には乳児専門で受け入
れしている施設は２園ある。既
存の施設では受け入れ先が少
ないため、ニーズに対応した形
で運営している。

公園が少ない。幼児の遊べる遊具がな
い。市外へ遊びに行く。

前山小学校跡地で、子供たちの居場所作
りを検討している。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

保育園の入所が難しい。二人子供がいて
上の子を保育園に入れたいが下の子を家
でみると上の子は入園できない。働いて二
人入れないと許可されない。(未満児保育
の利用が年度途中からとなると園で対応
できないという状況もある。)

安田地域は定員オーバーとなっている。他
の地域では空きが出ているところもある。
状況を調査して検討したい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

保育に欠ける状況であることが
入園の基準となっている。今後
検討を求める。潜在的待機児
童もいるようなので把握するこ
とが必要。また、一人で子育て
に悩む親の支援を考える必要
がある。

紙オムツの購入費を助成していただけた
ら。五泉市では1人目から出産祝いで市か
ら3万円の商品券(地元限定)がもらえる。
普段行かない商店で買い物をする。

魅力的な支援は大事なことだと思うので、
市へ申し入れたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-3

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

10

11

12

子連れで外食できるところがほしい。新潟
市東区役所の中にそういった施設があ
る。他市からも来て活性化につながると思
う。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

1日居れる場所や食事ができるところも必
要と感じた。子どものリズム(昼寝など)あ
る生活を考えるとどうかと思うが、親がリフ
レッシュすることも大事である。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

意見のみ

保育園を利用している親から意見を聞く場
を設けていくことが大事。

市では次年度からの新制度に合わせて子
育て世帯へ無抽出にアンケートを実施。意
見を集約している。これからの政策に反映
させていくことになる。直に声を聞くことも必
要と考えている。



P-1

開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

特別支援学校を卒業した後に施設が少な
く飽和状態が予想され今から不安である。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

障がい児の親も高齢化しているのでこれ
からが不安である。

議会との意見交換会　聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２６年１０月２３日 （木 ） 社会福祉会館　一階　研修室
(阿賀野市手をつなぐ育成会）

　　　12　　人

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

阿賀野市の移動支援事業実施は平成２７
年度からと聞いているがどのような状況
か。

阿賀野市においては障がい者福祉計画に
は２７年度からと記載されている。

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

天野　美三男

午前・午後　７時００分～ ８時３０分

遠藤　智子 倉島　良司 佐竹　政志 天野　美三男

天野　美三男佐竹　政志 佐竹　政志

障がい者の入所施設を阿賀野市に開設し
てもらいたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6

7

8
障がい者の外来から入院までスムーズに
地元でできることを希望する。

現在も医師確保に市長をはじめ議会も県
や新大に継続して要望をしている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

郷病院の常勤医師をもっと増やしてほし
い。

現在も医師確保に市長をはじめ議会も県
や新大に継続して要望をしている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

色々な障がいをもっている子供が増えて
いる現状なのグループホームをもっと必要
と考えられる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

近隣に精神科がないので新病院ができた
ら精神科も希望する。

現在も医師確保に市長をはじめ議会も県
や新大に継続して要望をしている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-1

開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

平成26年12月末現在の救急救
命士数は21名

高規格救急車について。
特別な機材で応急処置ができる。
15、16名程救急救命士がいる。

水原郷病院では、救急の受け入れは今現
在できているのか。
どこに搬送されるのか不安である。
救急車に乗せられてからどこの病院に連
れて行かれるのか。時間も長く、できれば
水原郷病院に受け入れてほしい。

受け入れはしているが２０％ぐらい。多くは
県立新発田病院である。
専門医がいないので搬送先は他の病院と
ならざるを得ない。
機会あるごとに執行部に伝える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

第10回議会報告会　聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２６年１０月２５日 （土）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

山崎　正春 風間　輝栄

午前・午後　　７時００分～ ８時３０分 　　13　人

山崎　正春

新病院の説明なども青写真ができる前に
市民の声を聞いてほしい。

行政と病院側で打ち合わせ後、議会に説
明がある。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
■過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

防災行政無線のエリアについて。
千原の一部は間違いなく聞こえるのか。
性能具体的な説明会をしてほしい。
防災行政無線の試験は天候の悪い時に
やってほしい。
ＦＭ新津はこれからも継続するのか。

前もって試験放送をやる。
不安の無いように担当に伝える。
高さは15ｍ、錆びない構造、スピーカーで
方向を変える。調整はする。
担当に伝える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

沖通ふれあいセンター

山賀　清一 山崎　正春 江口　卓王

山口　功位 江口　卓王 風間　輝栄 山賀　清一



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6

7

8

9

消雪パイプ（沖通）について。
今冬間に合うのか。

井戸の深さは80ｍ以上。
間に合う。

□委員会で対応を協議（所管：産業建設）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

無償塾はどこでやっているのか。

毎週月曜日、水原小学校の5、6年生を対
象に水原体育館で実施。
(中学生は10月25日から福祉会館で実施。
温故塾と命名。）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

水原中学校市民図書室について。
今までの水原公民館の図書館が古くてつ
くられたのか。

中学校とは別である。
水原公民館の旧図書館は市民ギャラリー
として使っている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

道の駅について、現在はどうなっているの
か。

市長の答弁は、現在は白紙である。バイ
パスが完成した時点で考える。
遺跡が出土したために遅れている。
側道については進めている。

ごずっちょ商品券がすぐに買えなかった。
今年は以前と違うのは。なぜこうなったの
か。改善してほしい。

改善は必要。消費税増税と重なり、車の
購入にも使えるのでまとめ買いが多くなっ
た。27年度の方針が決まる前に対応す
る。

■委員会で対応を協議（所管：産業建設）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-3

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

10

11
水原中学校市民図書室の蔵書が少ない。
前の図書館より入りにくい。入口がよくわ
からない。

看板の設置を考える。工夫が必要。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

水原中学校市民図書室を利用する人は、
中学校の図書館はなぜ入れないのか。

一般の人は入れないが、中学生は両方使
える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-1

開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

地元に就職先が無いために市外に出て行
く人が多い。

人口減少問題を解決するには、地元の就
職先があれば解決に向かうが、現実は厳
しい。

■委員会で対応を協議（所管：産業建設）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

車で買い物に行くので、大型店に行くと１
カ所で足りる。市の中心商店街に駐車場
が少ないのが課題。

ところどころに駐車場をつくり、活性化に取
り組んでいる商店街が他市で行っていると
ころがある。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

議会との意見交換会　聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２６年１１月５日 （水）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

午前・午後　　７時００分～ ８時００分

中島　正昭 稲毛　明 雪　正文 近山　修 市川　英敏

　18　人

他市町村から移住する人に対する優遇施
策を行っているのか。

空き家バンクシステムや虹の架け橋事業
等いろいろ行っている

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

水原商工会館
(若手経営者・後継者の会）

中島　正昭 稲毛　明 雪　正文 市川　英敏

婚活事業に対して、市の補助金を助成し
てほしい

市に対して予算要求（補助金申請）につい
てはやぶさかではない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5
宅配サービスで高齢者対策を考えている
が資金面で難しい。市の補助金等の助成
ができないか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）


	①-1報告・対応一覧表(おひさま）.pdf
	①-2報告・対応一覧表(手をつなぐ育成会)
	①-3報告・対応一覧表(沖通)
	①-4報告・対応一覧表(若手経営者･後継者)

